

Metrosalud recibe reconocimiento por sus resultados en gestión del riesgo cardiovascular

- **191.542** atenciones realizadas en 2021 dentro del programa de riesgo cardiovascular.
- **70%** de los pacientes del programa de riesgo cardiovascular sin pérdida de la función renal.

Metrosalud recibe el primer lugar en la categoría IPS grande con los mejores resultados de la gestión del riesgo cardiovascular en las personas con hipertensión arterial (HTA) o diabetes mellitus (DM), de acuerdo al ranking de mejores resultados de gestión del riesgo en las personas con enfermedades de alto costo.

En 2021 la institución realizó 191.542 atenciones dentro del programa de riesgo cardiovascular, logrando mantener el 70% de estos pacientes sin pérdida de la función renal.

Durante este mismo año la institución logró un porcentaje mayor de pacientes con hipertensión controlada en menores de 60 años, pasando del 35% al 70%. De igual forma, en personas mayores de 60 años se pasó del 36% al 81.2%; logros que han hecho parte de la materialización de este premio.

Este reconocimiento ha sido concedido por la Cuenta de Alto Costo (CAC), organismo técnico no gubernamental del Sistema General de Seguridad Social en Salud de Colombia, para el fortalecimiento de la gestión del riesgo y obtención de mejores resultados en salud.

La premiación de esta quinta versión del evento de “Reconocimiento a las buenas prácticas de IPS y EPS para el fortalecimiento de la gestión del riesgo y obtención de mejores resultados en salud” fue realizada el 27 de abril de 2022 en las instalaciones del Hotel Grand Hyatt de la ciudad de Bogotá.

En el evento, presidido por la Viceministra de Salud y Protección social, María Andrea Godoy y el Superintendente Nacional de Salud, doctor Fabio Aristizábal Ángel; participó en representación de la ESE Metrosalud la Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez, quien expresó:

“Este premio significa un reconocimiento a una labor dedicada de un gran equipo de trabajo que ha cualificado no solo un reporte sino toda la gestión del riesgo en nuestros pacientes y constituye un gran compromiso para seguir obteniendo los mejores resultados en salud”.

Metrosalud, de acuerdo a su propósito superior de “Procurar bienestar para las personas, sus familias y la comunidad” seguirá trabajando constructivamente en la obtención de mejores resultados en salud que beneficie a los ciudadanos como actores principales del sistema de salud.

Información para periodistas:

Jorge Cuadros Muñoz
Comunicador Social – ESE Metrosalud
511 75 05 Ext.1632